



TOURENBERICHT

Veranstaltung: Radtour ins Keltenmuseum

Datum: 13. Mai 2015

Organisator: Reingruber Harald

Teilnehmer: 6 Radfahrer

Wetter: Regen, bewölkt und Sonnenschein

Route/Gehzeit/Höhenmeter/Sonstiges:

Vereinsheim 9.00 Uhr: 6 wetterfeste Radfahrer fanden sich am Treffpunkt ein. Die Abfahrt wurde wegen Regen um ca. 10 Minuten verschoben und unter dem großen Baum beim Vereinsheim abgewartet. Nachdem der Regen aufgehört hatte wurde die Radtour gestartet. In gemütlichem Tempo wurde über St.Georgen nach Mauthausen gefahren, wo eine Pause auf ein Seidel eingelegt wurde. Auf dem Donauradweg ging es nun nach Mitterkirchen zum Keltenmuseum. Eine einstündige Führung durch das Museum war sehr interessant und lehrreich. Zur Mittagspause Einkehr beim Mostbauer Moser in Mitterkirchen. Mit gutem Most und hausgemachten Fleischknödeln mit Kraut stärkten sich die hungrigen Radfahrer. Bei Sonnenschein und angenehmen Temperaturen wurde auf dem Machlandradweg über Naarn nach Au und Mauthausen gefahren, wo man wieder auf Eis und Seideln einkehrte. In Steyregg Abschlussbesprechung im Würstelstandl.

77 Kilometer in 4 Stunden und 10 Minuten Fahrzeit bei einem Schnitt von 18,5 Stundenkilometern.